

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Claves para una vejez saludable](#)
▪ [A lo natural 2024](#)

▪ [Los cuidados a la hora de elevar cometas](#)

■ Innovación, cultura y oportunidades

La COP16 impulsa la sostenibilidad en la ciudad de la salsa



CALI

Sábado 27 de Julio, 2024

Cali se está preparando de manera integral para recibir la COP16, transformándose en un epicentro de la biodiversidad global.

La comunidad caleña muestra un entusiasmo notable y se volcó en diversos proyectos para asegurar que este evento sea un éxito rotundo.

Las autoridades locales desplegaron un plan ambicioso que abarca desde la mejora de infraestructuras hasta la implementación de medidas de seguridad y sanitarias.

El Centro de Eventos Valle del Pacífico, donde se llevarán a cabo las sesiones oficiales, está siendo renovado para ofrecer un espacio moderno y eficiente.

Esta remodelación incluye mejoras en la conectividad digital y en los sistemas de transporte, facilitando el desplazamiento de los asistentes.

En paralelo, se estableció una colaboración estrecha entre las fuerzas de seguridad locales y nacionales para garantizar un entorno seguro para los participantes y visitantes.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

 **DIARIO OCCIDENTE**
www.occidente.co

[Haz clic aquí](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 -  [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
 -  [Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)
 -  [Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)
 -  [El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón](#)
 -  [Llamado a morosos de impuesto vehicular a ponerse al día](#)
- LO MÁS RECIENTE**



¿Cómo está transformando la COP16 a Cali?

La comunidad caleña no se queda atrás en estos preparativos.

Las universidades, como la Universidad del Valle, están organizando seminarios y talleres para educar a los estudiantes sobre la importancia de la biodiversidad y la sostenibilidad.

Estas instituciones están creando espacios de diálogo y aprendizaje que permiten a los ciudadanos conocer más sobre la COP16 y su relevancia global.

El comercio local también se está adaptando para recibir a los visitantes internacionales.

Hoteles, restaurantes y tiendas están ajustando sus servicios para ofrecer una experiencia cálida y auténtica.

Los emprendedores locales están desarrollando productos y servicios relacionados con la biodiversidad, promoviendo la riqueza natural de la región y mostrando la hospitalidad caleña.

La COP16 en Cali no solo será un foro para discusiones y negociaciones, sino también una oportunidad para que la ciudad muestre sus propias iniciativas de conservación.

Con su biodiversidad única y su vibrante cultura, es el escenario ideal para este evento.

La región del Pacífico colombiano, conocida por sus bosques tropicales, manglares y ríos, alberga una impresionante variedad de especies de flora y fauna, subrayando la importancia de la conservación.

Cali en el centro del mundo: la COP16 llega para transformar el futuro ambiental

Cali, en su 488 aniversario, se enorgullece de ser la anfitriona de este evento histórico.

La ciudad no solo celebra su rica historia y cultura, sino que también demuestra su compromiso con un futuro sostenible.

La COP16 representa una oportunidad única para que la ciudad brille en el escenario global, mostrando sus logros en conservación y su capacidad de liderazgo en temas ambientales.

Durante la conferencia, los participantes presentarán actualizaciones de sus Estrategias y Planes de Acción Nacionales sobre Biodiversidad, NBSAPs, y revisarán el estado de su implementación.

Uno de los temas centrales será la movilización de recursos para apoyar la conservación y el uso sostenible de la biodiversidad.

Se espera que la COP16 impulse compromisos financieros significativos para proyectos de conservación en países en desarrollo, incluyendo Colombia.

Además de las negociaciones y discusiones, la COP16 incluirá la Exposición de Tecnología e Innovación en Biodiversidad 2024.

Esta exposición mostrará tecnologías y soluciones innovadoras para la conservación y uso sostenible de la biodiversidad, proporcionando una plataforma para el intercambio de conocimientos y experiencias entre los participantes.

La magia de Cali

Los visitantes de la COP16 tendrán la oportunidad de explorar algunos de los lugares más emblemáticos de Cali.

Una visita al Cristo Rey, una estatua imponente que ofrece una vista panorámica de la ciudad, es imprescindible.

El Zoológico de Cali, uno de los más importantes de América Latina, alberga una amplia variedad de especies nativas, reflejando el compromiso de la ciudad con la conservación de la biodiversidad.

El barrio San Antonio, conocido por sus casas coloniales y su ambiente bohemio, es un excelente lugar para disfrutar de la gastronomía local y conocer más sobre la historia y cultura caleñas.

Para los amantes de la naturaleza, el Parque Nacional Natural Farallones de Cali ofrece senderos que atraviesan bosques tropicales y permiten observar una gran diversidad de flora y fauna.

La realización de la COP16 en Cali no solo posicionará a la ciudad en el mapa global de la biodiversidad, sino que también dejará un legado duradero.

Las mejoras en infraestructura y las iniciativas de participación ciudadana tendrán un impacto positivo a largo plazo.

Este evento brindará una oportunidad única para que Cali demuestre su compromiso con la sostenibilidad y la protección del medio ambiente.

La conferencia no solo será un espacio de negociación y discusión, sino también un catalizador para acciones concretas que beneficien tanto a la biodiversidad global como a las comunidades locales.

Este encuentro internacional no solo fortalecerá la posición de Colombia en la agenda ambiental global, sino que también subraya el compromiso de Cali con la conservación y el desarrollo sostenible.

La COP16 es una oportunidad para que la ciudad brille en el escenario global y demuestre su capacidad de liderazgo en temas ambientales, mientras celebra su historia y mira hacia un futuro sostenible.

La flor de Inírida en la COP16: un símbolo de resiliencia y biodiversidad colombiana

La flor de Inírida fue elegida como el logo de la COP16, simbolizando la diversidad y belleza de la biodiversidad colombiana.

Esta flor, que crece en los humedales del departamento de Guainía, es conocida por su resistencia y capacidad de florecer en condiciones extremas, representando la fortaleza y adaptabilidad necesarias para enfrentar los desafíos ambientales.

Los colores del logo, que van del verde al azul, evocan la riqueza natural de Colombia y su compromiso con la conservación y el uso sostenible de sus recursos naturales.

Esta elección refleja la importancia de proteger y valorar la biodiversidad como un patrimonio invaluable para las generaciones presentes y futuras.
